
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■論理学 I/安藤 友晴 

 

6 名の方に回答いただきました。ありがとうございます。「授業全体について

よく理解できましたか」という設問について、「強くそう思う」「そう思う」「そ

う思わない」が 1 名ずつ、「どちらとも言えない」が 3 名と、広く分布していま

す。「授業の内容に興味を持ち、より深く学びたいと思いましたか」も同様の傾

向です。リアクションペーパーを見ても、どちらかと言えば難しさを感じた学生

が少し多いと考えられます。次年度以降は、内容の水準を落とさずに、説明を変

えることで理解度を高めていこうと考えます。 


